



XÓCHITL GÁLVEZ VE “NORMAL” EL AGANDALLE DE PLURIS EN PAN, PRI Y PRD **P. 9**

“REPARTO DE PLURINOMINALES ENTRE LÍDERES DEL PAN, PRI Y PRD ES NORMAL”, DICE GÁLVEZ

*Sin embargo, afirma que “sí hay ciudadanos” pero
menciona a Margarita Zavala y Germán Martínez*

FRANCISCO MENDOZA

nacion@contrareplica.mx

Xóchitl Gálvez Ruiz, candidata presidencial del Partido Acción Nacional (PAN), Partido Revolucionario Institucional (PRI) y Partido de la Revolución Democrática (PRD), consideró “normal” que los líderes de los partidos políticos que la postulan se repartan las candidaturas plurinominales. Asimismo, afirmó que las listas de circunscripción cuentan con algunas figuras ciudadanas; sin embargo, los ejemplos mencionados cuentan con pasado partidista de gran importancia.

En su primera ‘Conferencia de la Verdad’, Xóchitl Gálvez aceptó que, aunque se ha vendido como una “candidata ciudadana”, hoy los líderes del PAN, PRI y PRD han nombrado a varios militantes de la élite partidista para las listas plurinominales y que esto es normal en cualquier partido político, pues incluso seguramente Morena lo hará. No obstante, aseguró que ella sí ha propuesto incluir a los ciudadanos como la “cuarta pata” del proyecto político que encabeza, ya que considera vital sumarlos hasta como parte de un eventual gobierno de coalición.

“El pretexto de muchos dirigentes es que estos ciudadanos no tienen números en las encuestas”, recriminó.



En su nueva “Conferencia de la Verdad” avaló el regreso de Beltrones. **Cuartoscuro**

La senadora con licencia se exculpó diciendo que si a ella le hubieran encargado hacer las listas de plurinominales al Senado de la República o la Cámara de Diputados hubiera entregado otras diferentes. Sin embargo, señaló que no puede darle órdenes al PAN, PRI o PRD porque la integración de las mismas es una decisión que toman de manera colegiada sus consejeros y además ella aspira a encabezar el Poder Ejecutivo Federal.

Finalmente, consideró que pese a las críticas a las listas dadas a conocer por los partidos políticos, en ellas también hay gente valiosa como el priista Beltrones. Esta aseguró que le da gusto que regrese el político sonorenses a la política, ya que es “gente que sabe” contrario a las ocurrencias e incapacidad mostrada en la última legislatura. •